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Der Beigeordnete für Stadtentwicklung, Bauen, Wirtschaft und Umwelt, Herr Rubelt, informiert an 
Hand einer Powerpoint-Präsentation (dem Tagesordnungspunkt im Ratsinformationssystem als 
Anlage beigefügt) über das Modellprojekt Rauchfreie Haltestellen im ÖPNV. Die Herausforderung 
ist die fehlende rechtliche Grundlage; trotzdem könne man eine Beschlussumsetzung versuchen. 
10 Haltestellen wurden von der ViP in Zusammenarbeit mit der Landeshauptstadt Potsdam nach 
folgenden Kriterien ausgewählt: sie sollen publikumswirksam sein, genügend Fläche und die 
Nähe zu Kitas und Schulen haben sowie über einen Fahrgastunterstand verfügen. Anhand der 
Folie 3 und 4 zeigt Herr Rubelt die ausgewählten Haltestellen sowie die mögliche Aufteilung an 
den Haltestellen anhand Folie 5. Abschließend verweist er  
darauf, dass dieses ein Umsetzungsvorschlag sei. 
 
Herr Dr. Scharfenberg bedankt sich für die Präsentation und erinnert an die schwierige Diskussion 
zu diesem Thema. Er wünscht sich eine zeitnahe Umsetzung und fragt nach einem realistischen 
Umsetzungsbeginn sowie der unmittelbaren Zusammenarbeit mit der ViP. In der Tat soll in die-
sem Jahr mit der Umsetzung begonnen werden, spätestens Anfang des nächsten Jahres, so Herr 
Rubelt. Er bedankt sich bei den KollegInnen des ViP die von Anfang an mitgewirkt haben und 
eng mit der Landeshauptstadt zusammenarbeiten. Herr Dr. Scharfenberg freue sich über den 
Beginn des Modellprojektes und appelliert an den Oberbürgermeister, mit anderen Städten und 
Gemeinden, diesen Modellversuch zu kommunizieren. 
 
Der Oberbürgermeister betont, dass er dieses gerne annehme, nachdem zwei bis drei Erfahrun-
gen gesammelt wurden. 
 
 
 

 


